

Únase a nosotros este sábado

18 de mayo, 12:30 - 14:30

¡Mientras celebramos los 140 años de la Escuela Evaline!

El programa comenzará a las 13:00 horas en la cafetería.



¡Todos están invitados!

¡Estamos ansiosos por ver a toda nuestra familia Evaline del PASADO y PRESENTE!

Le recomendamos que pase por Hope Grange después de nuestro evento para continuar celebrando nuestra comunidad y su 120 aniversario, a partir de las 2 p.m.

¡GRACIAS!

El club de refuerzo Me gustaría agradecer a todos los que ayudaron a hacer el de este año. **Subasta de postres** un gran éxito. El evento que se realiza una vez al año proporciona fondos para mejorar la experiencia de los niños en la escuela y ofrecer muchas actividades divertidas. Nos sentimos honrados por todo el apoyo que recibimos este año de la comunidad a través de donaciones, familias que prepararon postres y todos los que asistieron a la subasta. ¡Estamos felices de anunciar que recaudamos poco más de \$4,000 con este evento! ¡GRACIAS!



Excursión de fin de año, 30 de mayo

Todos los estudiantes de Evaline asistirán a nuestra excursión de fin de año a **Fuerte Nisqually el 30 de mayo**. El autobús saldrá a las 8:45 am EN PUNTO. Haga que su hijo llegue a la escuela A TIEMPO, vestido para el clima y listo para una experiencia histórica que durará todo el día. El Booster Club proporcionará un refrigerio.

La escuela proporcionará almuerzo en bolsa para los estudiantes que no traigan uno de casa. Planeamos regresar al final de nuestro día escolar para el horario regular de la tarde recorrido y recogida del autobús.



Calendario del año escolar 23-24

Adjunto a este boletín encontrará nuestro Calendario del año escolar 23-24

¡¡Fechas importantes!!



PUEDE

Lun. 13 - viernes. 24: Prueba SBAC

Se sentó. 18: Celebración número 140 de Evaline

Martes. 21: Reunión de la Junta Escolar, 6:30 p.m.

Casarse. 22: Crecimiento y desarrollo de 5.º y 6.º grado

Vie. Día 24: Salida Temprana, 11:30

Lun. 27: No hay clases - Día de los Caídos

Jueves. Día 30: Excursión de fin de año

Junio

Vie. 7: Último día del Orgullo León del año, salida a las 11:30

Vie. 7mo: Donas con Papá, 8:15-8:50 am

Jueves. Día 13: Premios de Fin de Año, 13:00 horas

Jueves. 13: Graduación, 6:30 p.m.

Vie. 14: último día de clases/día de parque, salida a las 12:30 p.m.

Martes. Día 18: Reunión de la Junta Escolar, 18:30 horas

Exámenes estatales SBAC para 3.º a 6.º grado ¡Seguimos fuertes!

Gracias padres/tutores por hacer Asegúrese de que su(s) estudiante(s) duerma(n) bien por la noche y desayune bien. Por favor continúa haciéndolo. Se proporcionan refrigerios a los estudiantes durante los exámenes. **La asistencia es muy importante los días de exámenes.** por favor haga que su(s) estudiante(s) llegue(n) a la escuela a tiempo ya que estamos haciendo todas las pruebas por las mañanas. Las pruebas irán hasta el 24 de mayo.

Libros de la biblioteca

A medida que se acerca el verano, es hora de que los estudiantes devuelvan todos sus libros de la biblioteca. Debemos tener todos los libros contabilizados antes del final del año escolar; anime a sus estudiantes a buscar y devolver todo lo que hayan tomado prestado. La Sra. Leanne enviará recordatorios a casa la próxima semana sobre cualquier libro que falte. Por favor, informe a la Sra. Leanne si tiene alguna pregunta. lgravette@evalinesd.k12.wa.us ¡Gracias!

Fotos de BELL

Si ordenó fotografías a BELL, estarán dentro y se enviarán a casa con su(s) estudiante(s) en el sobre del boletín familiar.

Formularios de elección

Si su(s) estudiante(s) eligió(n) en Evaline este último año escolar, es hora de completar formularios nuevamente. Para aquellos que necesiten formularios de elección, los encontrarán en el sobre del boletín de esta semana. ¡Gracias!

Limpeza de cocina EOY

La Sra. Annie comenzará a utilizar los alimentos que tenemos en existencia para los almuerzos a fin de minimizar el desperdicio y prepararnos para las vacaciones de verano. Los almuerzos diarios pueden ser diferentes a los del menú.

TK y jardín de infantes

Señora. La lata

El jardín de infantes acaba de terminar su último capítulo de matemáticas. Aprendieron a clasificar y ordenar artículos según diferentes criterios. Tk está terminando de aprender a escribir los números del 1 al 5 y a resolver problemas narrativos sencillos.

Los niños de jardín de infantes están aprendiendo palabras difíciles. Deben saber: qué, cuáles, por qué, están, aquí, palabra, no, ellos, cuándo, dónde, estaban, mi, por y para. Los niños de jardín de infantes también están aprendiendo a leer palabras con e. TK acaba de terminar su unidad de hábitat. Están dando los toques finales a sus proyectos de hábitat. Llevan un par de meses trabajando en esta unidad de hábitat. TK traerá a casa sus proyectos finales la próxima semana.

¡Llegaron nuestras orugas! Los estudiantes pueden observar cómo se transforman en mariposas.

Exploradores de primer y segundo grado

Sra. Mittge

¡Nuestros gusanos de la harina han completado su metamorfosis! ¡Los estudiantes seguramente se sorprendieron de que nuestra larva parecida a un gusano y nuestra relajada pupa se “convirtieran en” beetles! También pudimos pasar un poco de tiempo en el jardín plantando algunos tomates que cultivamos a partir de semillas.

Comenzaremos nuestras pruebas distritales de fin de año la próxima semana. ¡Estoy ansioso por ver en papel el gran crecimiento mostrado por este dulce y rápido grupo de estudiantes!

Se podrían hacer un par de cosas en casa para ayudar a los estudiantes a “demostrar lo que saben”. Primero, intente asegurarse de que los estudiantes duerman de 8 a 10 horas constantes cada noche. Además, intenta que coman una cena y un desayuno sanos y equilibrados. Académicamente, lo mejor que pueden hacer las familias es que su hijo lea al menos 30 minutos en voz alta cada noche. Si lo desea, pídale a su hijo que lleve un diario de escritura para practicar la escritura a mano y el uso de elementos de la historia, o que aborde problemas matemáticos y cálculos en casa.

Aula de Tercer y Cuarto Grado

señora marte

Los estudiantes hicieron las partes de matemáticas de los exámenes estatales por las mañanas esta semana. Hemos mantenido las tardes llenas con sus especialistas como educación física, música, SEL y arte, además de repasar el trabajo en ELA. Continúe ayudando a su hijo a descansar lo suficiente y llegar a la escuela a tiempo mientras continuamos con nuestras pruebas la próxima semana.

La próxima semana los estudiantes comenzarán un estudio de la historia del estado de Washington que los llevarán durante el resto del año escolar. Durante esta unidad, los estudiantes utilizarán el conocimiento que adquieran para crear líneas de tiempo, mapas y obras de arte para describir el estado de Washington tanto en el pasado como en el presente.



Aula de Quinto y Sexto Grado

Sr. Burlingame

Esta semana hemos estado haciendo pruebas estatales por la mañana. Los grados 5 y 6 han estado realizando exámenes todos los días por la mañana durante nuestro horario programado de Matemáticas. Han estado yendo al recreo a la hora normal y deteniendo sus exámenes a la hora del almuerzo. Esto significa que los estudiantes aún pueden tener educación física, música, ciencias y arte por la tarde, además de ELA. Es muy importante que los estudiantes duerman toda la noche, tomen un desayuno nutritivo y lleguen a la escuela a tiempo. Gracias por su apoyo a Evaline y a los excelentes estudiantes de Evaline.

Las últimas semanas hemos estado haciendo proyectos de diapositivas de Google sobre los estados de América. Los estudiantes han investigado diferentes aspectos sobre el estado elegido, incluida su ubicación geográfica, características, el actual gobernador y senadores en servicio, e íconos estatales como pájaros, flores, canciones y aparentemente suciedad. (¡Honestamente, no sabía que los estados tenían suciedad estatal!) A partir de esta semana y hasta fin de año, trabajarán en proyectos centrados en diferentes países del mundo.